

Compte rendu de la réunion de riverains rue Paul Allaine du 12 octobre 2018

<u>Constat</u>: les voitures et bus roulent trop vite.

Propositions:

- Mettre un « cédez le passage » rue de la Croix au croisement avec la place du Puits
- Pose d'un radar pédagogique
- Mise en place de passages piétons au niveau du 24 du carrefour Delouvrier et chemin Blanc
- Agrandir légèrement une partie du trottoir et mettre un passage piéton, face au 21
- Mettre un miroir au niveau de l'impasse de l'ancienne forge
- Rappel de la priorité à droite au carrefour Delouvrier
- Mettre la commune à 30km/h

<u>Divers</u>:

- Matérialiser le stationnement chemin Blanc

La plupart de ces propositions seront soumises au Département pour accord.

Merci de votre participation à cette réunion.